

#WEST 03. Mai 2018

Betriebsgruppe DB Regio Westfalen: Zukunftswerkstatt in Münster

Unser erfolgreiches EVG-Wahlmodell ist immer noch in aller Munde. So auch bei den Mitarbeiterinnen und Mitarbeitern des Regio-Werkes in Münster (Westf.).



In Zukunftswerkstätten zur anstehenden Tarifrunde 2018 trafen sich in Fulda bereits zum dritten Mal 120 Tarifkommissionsmitglieder ganz unterschiedlicher Eisenbahnverkehrs- und Busunternehmen sowie der verschiedenen Sozialpartner. Hier bereiten sich die Kolleginnen und Kollegen intensiv auf die nächste Tarifrunde vor. Wir wollen den nächsten Meilenstein setzen und gemeinsam unser Erfolgsmodell weiterentwickeln. Dazu bedarf es auch die Kolleginnen und Kollegen vor Ort zu informieren um die dortigen Meinungen einzuholen.

Auch 2018 gibt es wieder eine EVG-Mitgliederbefragung. Die Einladung der Betriebsgruppe DB Regio Westfalen im Münsteraner Werk bei Gegrilltem und Kaltgetränken die aktuellsten Informationen aus erster Hand zu bekommen, mobilisierte und begeisterte.

Tarifkommissionsmitglied Ismail Erkul stellte neben den EVG-Kernforderungen auch die Diskussionspunkte aus den Zukunftswerkstätten vor.

Betriebsratsvorsitzender Jürgen Lenz und Betriebsgruppenvorsitzender Rudolf Strickert-Golisch, berichteten über die Betriebsrats- und Betriebsgruppenarbeit. Die anstehenden Betriebsratswahl und der damit einhergehende Findungsprozess zur Aufstellung des EVG-Wahlvorschlages nahm hier Raum ein. Die Kolleginnen und Kollegen verfolgten den kleinen Workshop mit großem Interesse.

Beim gemeinsamen Grillen wurden viele Ideen gesammelt und Vorschläge besprochen, die sich in den Zukunftswerkstätten wiederfinden sollen. Eine sehr tolle, lebendige und gelungene Veranstaltung für die Mitglieder der EVG, in der zum Abschluss auch kreativ Kampagnen zur Durchsetzung der Forderungen diskutiert wurden.



[Alle Bilder anzeigen »](#)

Downloads



Aushang

(PDF, 101.96 KB, Wird in neuem Fenster/Tab geöffnet.)

(/fileadmin/Regionen/NRW/2018/PM_Dortmund_BG_Regio_Westfä